

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pengumpulan data yang dilakukan, maka dapat disimpulkan yang didapatkan sebagai berikut:

1. Peran sebagai dinamisator diartikan bahwa dinas ketenagakerjaan kabupaten Deli serdang memiliki peran untuk meningkatkan partisipasi masyarakat jika terjadi suatu kendala dalam proses pembangunan guna memajukan dinamika pembangunan daerah. Maka dalam hal ini Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang berperan dengan memberikan bimbingan ataupun pengarahan secara intensif serta efektif bagi masyarakat, serta meningkatkan konsep pemberdayaan yang partisipatif, guna menjalankan perannya dinas ketenagakerjaan kabupaten Deli serdang melakukan beberapa kegiatan dalam bidang koordinasi, sebagaimana yang disebutkan dalam UU 13 tahun 2003 pasal 8 ayat 2 tentang informasi ketenagakerjaan yang bekerja sama/ diperoleh dengan pihak pemerintah dan swasta.

Sedangkan sebagai pihak yang berwenang dalam bidang ketenagakerjaan, Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang memiliki peran sebagai fasilitator yang bertujuan untuk memberikan suatu pendampingan seperti pelatihan ataupun peningkatan keterampilan maupun pendanaan dalam upaya pembangunan masyarakat. Adapun hal yang dilakukan oleh Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang sebagai fasilitator yakni melaksanakan program dan pelayanan, Melaksanakan Pelatihan, Lalu sarana dan prasarana, dengan melakukan pelatihan guna membekali ataupun meningkatkan keahlian pencari kerja atau masyarakat.

untuk mendapatkan pekerjaan ataupun membuka wirausahabaru.

2. Selama pelaksanaan pelayanan dan pelatihan terdapat beberapa faktor pendukung yang diinformasikan oleh narasumber ialah tersedianya Anggaran Daerah dan Tingginya antusias masyarakat dalam mengikuti pelayanan hingga program yang dilaksanakan oleh Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang, sedangkan untuk Faktor Penghambatnya ialah Pandemi covid-19 yang mengakibatkan terbatasnya aktifitas dalam melaksanakan pelayanan dan program, Dikurangnya kuota program, Kurangnya keterbukaan informasi lowongan kerja yang disampaikan oleh perusahaan kepada Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian diatas, maka dalam hal ini peneliti menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Peran yang dilaksanakan oleh Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang dalam mengatasi masalah pengangguran dimasa pandemi sudah baik, namun disarankan agar Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Deli Serdang melakukan koordinasi yang lebih luas agar mampu menekan angka pengangguran di Kabupaten Deli Serdang
2. Perlu adanya pendataan jumlah pengangguran setiap tahunnya, untuk melihat bagaimana perkembangan masalah Ketenagakerjaan yang ada di Deli Serdang.